

Giró, no se presenta a las Elecciones



A mediados de la pasada semana saltó a las páginas de la prensa provincial la noticia de que el alcalde de nuestra ciudad, don Pedro Giró Brugués, se presentaba como candidato a las próximas elecciones generales convocadas para el día 15 de junio.

Nuestra pregunta ha sido concreta:

Sr. Giró. Nos dicen que ha estado presionado para presentarse a las elecciones de diputados y senadores. ¿Qué hay de cierto en ello?

—Pues sí, es verdad. Pero no hay nada de nada. No me presento. He estado bastante presionado e influenciado para ello, pero no me presento, pues considero que no me tengo que presentar a ellas.

LLevo tres años y medio de alcalde, haciendo una labor municipal y yo de afán de protagonista no tengo. Mi único afán es servir a la ciudad y que cuando vengan las elecciones democráticas la gente decida a las personas que considere más idóneas para regirlas. En este momento todos debemos mantener el sentido común, coordinando todas las fuerzas políticas que puedan haber para que todos puedan expresar libremente, en paz y sobre todo en orden, sus programas. Los tiempos cambian, el País cambia, hay unas inquietudes de la gente que creo deben canalizarse. También creo que en este momento el mejor servicio que puedo prestar es el de intentar mantener un equilibrio.

Muchos Ayuntamientos se han adherido al Congr s de Cultura Catalana e incluso otros como el caso de Barcelona, han reivindicado l'Estatut. ¿Puede decirnos algo a este respecto por parte del Ayuntamiento de Figueras?

—Los representantes del Congr s de Cultura Catalana de Figueras y comarca saben que el Ayuntamiento de Figueras les ayuda en todas las cosas que han venido a solicitar. En cuanto a l'Estatut considero que Catalunya necesita pedir en gran manera un estatuto de autonomía, por medio de este Consejero General que saldrá después de las elecciones. El Estatuto que se ha de pedir, yo no sé si es el del año 1932, el del 1977 o el de 1990. Ahora bien, Catalunya necesita y hay que pedir un estatuto que nos dé más del que podía darnos el del año 1932. Vosotros mismos sois gente joven y debemos mirar adelante y pedir lo realista y necesario en este momento. Interiormente creo que Catalunya necesita mucho más de lo que nos daba el estatuto de 1932. No soy partidario de nostalgias.

¿Como enjuicia las ferias que vamos a celebrar dentro de unos días?

—Las ferias ya sabemos que son unas fiestas tradicionales y normalmente, haciendo unas pequeñas variaciones, se presentan como cada año. Hemos procurado que este año que tal vez sea un año de transición de las ferias y comprendiendo que se pueden mejorar, introducimos algunas novedades y mejoramos otras ya tradicionales.

¿Figueras tiene muchos problemas, cuales son en este momento los más importantes?

—Yo creo que los problemas más importantes que siempre ha tenido Figueras han sido los de procurar que tuviera los servicios necesarios, para lo que comporta el crecimiento de la ciudad. Uno de los que teníamos el año pasado era el de la insuficiencia de agua y ya se está trabajando en ello. En estos momentos estos trabajos pueden comportar molestias para el vecindario pero es una mejora para la ciudad. Se está trabajando pues en ellos y sólo es cuestión de cumplir el programa de ejecución de las obras y estará solucionado. Ahora bien, vamos a ver los problemas importantes y grandes que tenemos ahora. Creo que el más importante es la interconexión con los municipios que nos rodean y que entrará dentro del plan comarcal con el que se está trabajando y que puede solucionarse mediante una mancomunidad de servicios. El problema número uno que hay que atacar fuerte y que debido al cambio político que estamos viviendo ha quedado sin duda frenado, es el de la vía del tren. Los demás problemas van solucionándose. En el problema de la enseñanza tenemos un Instituto nuevo para inaugurar, tene-

mos una guardería infantil para estrenar, tenemos dos grupos escolares a punto de comenzar y una escuela de formación profesional con los terrenos admitidos y a punto de salir a subasta el edificio. También me preocupa y estamos sobre ello, la inminencia de la subasta de las obras del Hogar del Jubilado, el cual es de orden preferente.

Un tema polémico es el de las aguas residuales de Castelló de Ampurias. Figueras contamina el río Muga y Castelló de Ampurias ha protestado enérgicamente por la contaminación del Río Muga ¿Cree que este problema debe solucionarse?

—Bueno, este problema lo hemos expuesto varias veces. Dicen que Castelló de Ampurias ha protestado enérgicamente, pero a nosotros no nos consta que haya protestado. Castelló de Ampurias contamina al igual que Figueras y somos conscientes de ello. Dentro del proyecto de la nueva traída de aguas va incluida la construcción de la estación depuradora de aguas residuales de Figueras. Yo puedo decir que el año 1974 el Ayuntamiento de Figueras ofreció los terrenos para construir la estación depuradora de aguas residuales, y todo ello está incluido en el mencionado proyecto de traída de agua, colector general y estación depuradora. Una parte de este proyecto y lo tenemos por escrito, corresponde a la Dirección General de Obras Hidráulicas. Ellos se comprometieron por escrito a que si el Ayuntamiento de Figueras pagaba las obras de la traída de aguas, ellos construirían el colector general y la estación. Por nuestra parte hemos hecho todo lo necesario para cumplir este acuerdo. Si no se ha hecho la estación depuradora no es por falta de terrenos ni por cuestión económica municipal. Falta solamente que la Dirección General de Obras Hidráulicas subaste las obras restantes de esta estación depuradora, pues hay que reconocer que es muy importante, porque Figueras contamina el río Manol y el Muga. Somos conscientes. Ahora bien, no es Figueras solamente el que los contamina, también son bastantes otros quienes lo contaminan. Figueras ha reclamado las obras a la citada Dirección General. El Ayuntamiento de Castelló de Ampurias, con mucha razón, dicen que protestan. Ahora bien, nosotros no hemos recibido ningún escrito en este sentido. De haberlo recibido les habríamos contestado exactamente en estos términos.

Josep M. BERNILS Jr.

Joan de GENOVER